

Stadt Heidelberg
Dezernat I, OB-Referat - Geschäftsstelle Jugendgemeinderat

**Nutzung der alten Feuerwache als Räume
für Jugendliche**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 18. September 2008

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Jugendgemeinderat	09.11.2006	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag:

Der Jugendgemeinderat bittet die Verwaltung um Prüfung der folgenden Fragen:

Ist die bauliche Substanz der alten Feuerwache (Czernyring 3) in einem ausreichend guten Zustand für eine Nutzung

- 1. einiger der Räume als Probenräume für Bands?*
- 2. einiger der Räume als Partyräume?*
- 3. einiger der Räume als Büros?*
- 4. der Fahrzeughalle als Konzerthalle?*

Wenn nein, mit welchen Kosten wäre eine Ertüchtigung für die angegebenen Nutzungen etwa verbunden und welche Maßnahmen wären zu ergreifen?

Der Jugendgemeinderat bittet, soweit ein Ergebnis noch nicht vorliegt, um einen Zwischenbericht in seiner nächsten Sitzung am 17. Januar 2007.

Sitzung des Jugendgemeinderates vom 09.11.2006

Ergebnis der öffentlichen Sitzung des Jugendgemeinderates vom 09.11.2006

7.2 Nutzung der alten Feuerwache als Räume für Jugendliche Beschlussvorlage 0020/2006/BV_JGR

Der Vorsitzende Lucas Guttenberg stellt den Inhalt der Beschlussvorlage vor.

Jugendgemeinderat Jacob Romer stellt den **Antrag**, den Beschlussvorschlag um die Prüfung des **Areals hinter der Halle 01 und 02 in der Güteramtsstraße (altes Zollamt/ Güterbahnhof)** zu ergänzen:

Abstimmungsergebnis: Änderungsantrag beschlossen mit 13:1:3 Stimmen

Beschluss des Gremiums

Der Jugendgemeinderat bittet die Verwaltung um Prüfung der folgenden Fragen für

- *die alte Feuerwache am Czernyring*

sowie

- *das Areal hinter der Halle 01 und 02 in der Güteramtsstraße (altes Zollamt/ Güterbahnhof):*

Ist die bauliche Substanz in einem ausreichend guten Zustand für eine Nutzung

- 5. einiger der Räume als Probenräume für Bands?*
- 6. einiger der Räume als Partyräume?*
- 7. einiger der Räume als Büros?*
- 8. der Fahrzeughalle als Konzerthalle?*

Wenn nein, mit welchen Kosten wäre eine Ertüchtigung für die angegebenen Nutzungen etwa verbunden und welche Maßnahmen wären zu ergreifen?

Der Jugendgemeinderat bittet, soweit ein Ergebnis noch nicht vorliegt, um einen Zwischenbericht in seiner nächsten Sitzung am 17. Januar 2007.

Abstimmungsergebnis: Antrag beschlossen mit 15:0:2 Stimmen

gez.
Lucas Guttenberg
Vorsitzender JGR

Ergebnis: mit Änderung beschlossen
Ja 15 Nein 0 Enthaltung 2

Begründung:

Schon lange wird in dieser Stadt über Räume für junge Kultur und für Jugendliche überhaupt diskutiert. Dabei ist die Diskussion häufig daran gescheitert, dass Gebäude für eine solche Nutzung fehlten.

Wir halten den im OB-Wahlkampf aufgekommenen Vorschlag einer Nachnutzung der alten Feuerwache als Raum für Jugendliche für interessant, ohne dass wir uns dafür explizit aussprechen. Solange die baulichen Voraussetzungen nicht geklärt sind, können wir nicht ernsthaft und weitergehend über die Nutzung diskutieren. Deshalb bitten wir die Verwaltung, eben diese baulichen Voraussetzungen zu überprüfen. Da das Gebäude bereits Mitte nächsten Jahres frei wird, soll diese Prüfung möglichst schnell geschehen.

gez.

Lucas Guttenberg
Vorsitzender JGR